

Sainteté au Seigneur

Comprendre La Doctrine de Baptêmes

Eau • Sang (Feu) • Esprit

Pasteur Rob Coones

Ce message, avec d'autres matiers imprimés et enseignements audio de notre pasteur, sont imprimés pour une distribution gratuite et sont disponibles dans notre site Internet. Pour obtenir des exemplaires, veuillez écrire à l'adresse ci-dessus et de confirmer le nombre de copies dont vous avez besoin.

**Christian Temple Ministerial Association
3844 Mount Gilead Church Road
Sophia, NC 27350-8820 USA
Web: www.ChristianTempleOnline.org
Email: info@ChristianTempleOnline.org**

FRE002 • French • Understanding The Doctrine Of Baptisms

Comprendre La Doctrine de Baptêmes

Eau • Sang (Feu) • Esprit

Moi, Frère et Pasteur Rob Coones, vous salue dans le nom de notre Seigneur et Sauveur, Jésus Christ.

Mon intention avec cette écriture est de défier et vous encourager dans l'Évangile du Christ. Nous irons dans un sujet très controversé qui n'a pas besoin d'une réponse confessionnelle ou son opinion. Nous avons besoin de considérer les Saintes Ecritures. Commençons en mettant une fondation de l'Écriture sainte. **Ephésiens 4:4-6** *"Il y a un seul corps et un seul Esprit, comme aussi vous avez été appelés à une seule espérance par votre vocation; il y a un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un seul Dieu et Père de tous, qui est au-dessus de tous, et parmi tous, et en tous."* Il faut que nous allions ligne après ligne et précepte sur précepte.

Les Ecritures nous enseignent un seul Dieu: nous comprenons Dieu le Père (reliant à l'Esprit), Dieu le Fils (comme l'âme, médiateur entre Dieu et l'homme), et le Saint Esprit (reliant au corps; l'Esprit qui est venu à nous, le corps du Christ). Donc, nous disons Père, Fils, et Saint Esprit. Oui, ils sont Un. Juste comme vous avez un esprit, âme et corps, mais vous êtes un.

Nous pourrions aller dans un enseignement compliqué sur la Divinité, cependant, parlons sur notre sujet de baptême. C'est pourquoi, je mentionne la Divinité, pour que vous puissiez voir la nécessité et la différenciation des dimensions. La Parole de Dieu dit dans **1 Jean 5:7** *"Car il y en a trois qui rendent témoignage."*

1 Jean 5:8 *"l'Esprit, l'eau et le sang, et les trois sont d'accord."* Nous allons utiliser ceci comme fondation de notre sujet sur le baptême. Par conséquent, nous devons le séparer en trois phases pour que nous comprenions le sens de baptême: baptême d'eau, baptême du sang (feu) et le baptême d'Esprit.

Hébreux 6:1-3 dit: *"C'est pourquoi, laissant les éléments de la parole de Christ, tendons à ce qui est parfait, sans poser de nouveau le fondement du renoncement aux oeuvres mortes, de la foi en Dieu, de la doctrine des baptêmes, de l'imposition des mains, de la résurrection des morts, et du jugement éternel. C'est pourquoi, si Dieu le permet."* Désolé de dire que j'ai trouvé dans beaucoup d'églises, des enseignements vraiment négligés sans la compréhension de la doctrine sur les baptêmes.

La dernière chose que Jésus a dit avant Son ascension est trouvée dans **Matthieu 28:19** *"Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit."* Nous trouvons l'accomplissement de ce commandement dans des premières églises dans le livre des Actes des Apôtres, parce qu'ils avaient pratiqués le baptême au nom de Jésus Christ pour le pardon de leur péchés. Sur ce, allons un peu plus profond. La Parole déclare que l'homme sage aperçoit le bout des choses. Mon but ici n'est de vous faire convertir à la nouvelle dénomination ou secte. (Trinité, unité, etc.). Mon appel est de prêcher et enseigner la parole de Dieu et de la défendre. Donc, clarifions l'incompréhension de la doctrine sur le baptême.

Baptême de l'Eau

Quelques-uns diraient qu'il n'est pas nécessaire de baptiser. Considérons Jésus Christ comme notre exemple, en tant que Fils de l'homme et en même temps Fils de Dieu qui s'est fait en deux, Seigneur et Christ. Il a encore trouvé nécessaire de prendre le temps d'être baptisé dans l'eau. Est-ce que cela sonne assez bon comme raison à considérer? Amen. Quelques-uns vont aux écritures de Paul dans **1 Corinthiens 1:17** *"Ce n'est pas pour baptiser que Christ m'a envoyé, c'est pour annoncer l'Évangile, et cela sans la sagesse du langage, afin que la croix de Christ ne soit pas rendue vaine."* Ils utilisent cette écriture pour se justifier qu'ils n'ont pas besoin d'être baptisés ou de baptiser. Laissez-moi dire ceci d'une manière agréable que je sais, ça s'est l'ignorance. La Bible dit clairement et précepte après précepte; si vous pouvez retourner un peu et lire ce que dit Paul dans 1 Corinthiens 1:12-16. Paul ne parlait pas contre le baptême. Il a dit avant cette déclaration, qu'il a baptisé et égalisé et nommé les noms de qui qu'il a baptisé.

Paul continue à dire le même passage des Ecritures que Christ lui a envoyé pour prêcher l'Évangile, et que l'Évangile qu'on lui avait envoyé de prêcher nous recommande d'être baptiser pour le pardon de nos péchés. Saints, nous devons considérer c'est qui est écrit dans **Marc 16:16** *"Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné."* Encore, allons ligne après une autre. Amen.

Allons maintenant dans **Matthieu 28:16-20** “Les onze disciples allèrent en Galilée, sur la montagne que Jésus leur avait désignée. Quand ils le virent, ils se prosternèrent devant lui. Mais quelques-uns eurent des doutes. Jésus, s’étant approché, leur parla ainsi; Tout pouvoir m’a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et je suis avec vous tous les jours, jusqu’à la fin du monde. Amen.”

Nous savons que le verset 16 éclairci que les onze disciples étaient là (Judas s’est déjà tué). Le verset 17 nous dit que celui qui doutait était là lequel Jésus a parlé dans un adage. Nous allons partir dans le livre des Actes (actions de l’église). Et voir comment les disciples avaient accomplis ce que Jésus leur avait recommandé dans le verset 19; que l’église appelle «Grande recommandation». **Actes 2:38** “Pierre leur dit: Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint Esprit.” Est-ce que Pierre était dans une erreur? Nous savons qu’il n’était pas. Dieu défend que nous pensions comme cela même. Il a simplement accompli «La Grande Recommandation» que Jésus lui demanda dans Matthieu 28:19.

Beaucoup croient que le baptême dans Actes 2:38 parle de Baptême de l’Esprit seulement. C’est clair qu’il parle d’eau par immersion et Baptême de l’Esprit. Vous verrez que ce n’est pas toujours dans l’ordre de l’eau d’abord. Nous exposerons ceci en un moment seulement.

Matthieu 28:19 dit dans le nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Maintenant, vous avez remarqué que je souligne le nom. On ne parle pas des noms, on dit nom. Le mot Père n’est pas un nom, c’est plutôt un titre. Le mot Fils n’est pas un nom; c’est juste un titre. Le mot Saint Esprit n’est pas un nom; c’est aussi un titre. Je peux dire qu’il y a plusieurs pères et fils; même le titre n’a pas l’autorité ni le pouvoir de pardonner le péché. S’Il veut que nous baptisions par les titres, Il devrait utiliser le pluriel «noms» mais il disait «dans le nom».

La Bible déclare qu’il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés. Raison pour laquelle Pierre et d’autres baptisaient dans le nom de Jésus Christ, dans le livre des Actes des Apôtres. Vous ne trouverez jamais Matthieu 28:19 accompli ailleurs. Toutes les premières églises baptisaient dans le nom de notre Seigneur Jésus Christ pour le pardon de péchés. Saints, la plus importante chose à faire c’est de voir tes péchés pardonnés. Il n’y a rien comme vital. Les écritures à considérer pour confirmer cette vérité sont: Actes 2:38, Actes 8:12-16, Actes 10:47-48, et Actes 19:5.

Quelqu’un peut demander, “où et comment cette erreur, ou d’où vient cette grosse oubliée?” L’Eglise Catholique de Conseil de Nice en 312 avant Jésus Christ avait changée la méthode de baptême de ne plus utiliser le nom de Jésus Christ, la façon dont les apôtres l’accompli dans le livre des Actes des Apôtres, en utilisant les titres Père, Fils et Saint Esprit.

Actes 4:10-12 “Sachez-le tous, et que tout le peuple d’Israël le sache! C’est par le nom de Jésus Christ de Nazareth, que vous avez été crucifié, et que cet homme se présente en pleine santé devant vous. Jésus est La pierre rejetée par vous qui bâtissez, et qui est devenue la principale de l’angle. Il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés.” Nous voyons qu’il n’y a pas le pardon de péchés dans un autre nom qu’en celui de Jésus.

Saints, nous prions au nom de Jésus, nous chassons les démons au nom de Jésus, nous imposons les mains sur les malades au nom de Jésus. Il n’y a point un autre nom donné parmi les hommes par lequel nous devons être sauvés. Il est la Porte, le Chemin, la Vérité, et la Vie. Il est le médiateur entre Dieu et l’homme. Ne soyez pas honteux de nom, «Jésus». Nous voyons ici que le Saint Esprit était venu au nom de Jésus. **Jean 14:26** “Mais le consolateur, l’Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses, et vous rappellera tout ce que je vous ai dit.” Si nous baptisons au nom du Saint Esprit, nous voyons que c’est nom est Jésus, amen. Ici Jésus vient au nom de Son Père. **Jean 5:43** “Je suis venu au nom de mon Père, et vous ne me recevez pas; si un autre vient en son propre nom, vous le recevez.” Si nous baptisons au nom du Père, c’est nom est déjà Jésus. Est-ce que cela n’est-il pas simple, maintenant? C’est le piège du diable pour vous faire descendre dans l’eau et utiliser les titres: Père, Fils, et Saint Esprit. Allons plus sur un titre. Si vous aviez été baptisés dans les titres, je vous chercherais un serviteur qui croit au nom de Jésus et à la puissance de ce nom et qu’il vous baptise dans le nom puissant de Jésus Christ pour le pardon du péché. Vous pouvez dire, “Bon, je ne pense pas que c’est nécessaire.” Ma réponse est, “Etes vous sûr? Vous pouvez blaguer avec votre âme.” Encore, souvenez-vous que Jésus avait prit le temps pour chercher Jean

Baptiste. Il est notre exemple.

Ceux qui étaient baptisés par Jean Baptiste dans l'eau, étaient baptisés encore au nom de Jésus. Actes 19:4-5 nous révèle ceci. Nous pouvons lire encore le sujet de ceux qui étaient baptisés par le Saint Esprit et comment ils allaient accomplir la recommandation sur le baptême au nom de Jésus. **Actes 10:46-48** *“Car ils les entendaient parler en langues et glorifier Dieu. Alors Pierre dit: Peut-on refuser l'eau du baptême à ceux qui ont reçu le Saint Esprit aussi bien que nous? Et il ordonna qu'ils fussent baptisés au nom du Seigneur. Sur quoi ils le prièrent de rester quelques jours auprès d'eux.”* Frères et Soeurs, ceci nous aide à comprendre l'importance du baptême au nom de Jésus. Nous voyons ceux qui étaient remplis du Saint Esprit, étaient recommandés d'être baptisés par l'eau, dans le nom puissant de Jésus Christ. C'est difficile pour moi de comprendre celui qui ne trouve pas la nécessité d'être baptisé au nom de Jésus.

S'il vous plaît! Considérer ceci, si vous aviez été baptisé dans les titres, vous devrez être rebaptisés encore au nom de Jésus. J'étais dans une autre doctrine, Dieu par Sa grâce, m'avait conduit à cette compréhension. J'avais vu les miracles s'opéraient en prêchant la Parole de Dieu, la guérison, et conduire les gens au royaume de Dieu. Néanmoins, j'ai trouvé la nécessité d'être baptisé encore au nom de Jésus Christ pour le pardon du péché.

Penserais-je que je veux aller en Enfer avant d'arriver à cette révélation? Je peux répondre que le péché n'est pas imputé s'il n'y a pas la connaissance sur lui. Mais, je peux dire encore que, si penserais à rejeter le baptême de l'eau fait au nom de Jésus maintenant, je devrais être dans le danger de feu d'enfer. Celle-ci n'est pas le choix de ma confession; celle-ci est la Parole de Dieu. Prier pour que Dieu vous fasse comme Il avait fait à l'Apôtre Paul dans la route appelée la droite et vous ouvrir les yeux pour comprendre. Frère Paul partait à Damas et était baptisé au nom de Jésus et les écailles tomba de ses yeux. Oui, Paul était homme dévoué de Dieu. Il pensait qu'il était juste. Mais, il était en erreur. Avez-vous assez d'humilité pour considérer la Parole de Dieu?

Continuons en pensant sur les méthodes de baptêmes. Je pourrai dire qu'une chose morte aura besoin d'être enterrée. Les écritures déclarent que nous sommes crucifiés et ensevelis avec Lui par le baptême. Quand quelqu'un meurt, on ne verse pas la poussière sur lui. Vous lui enterez bien dans la terre. Je suis entrain de dire que quand vous baptisez quelqu'un dans l'eau, vous ne versez pas de l'eau sur lui, mais vous le submergez dans l'eau.

Examinons un autre sujet d'incompréhension, baptême pour les morts. Paul parle du baptême sur le mort dans **1 Corinthiens 15:29-31** *“Autrement, que feraient ceux qui se font baptiser pour les morts? Si les morts ne ressuscitent absolument pas, pourquoi se font-ils baptiser pour eux? Et nous, pourquoi sommes-nous à toute heure en péril? Chaque jour je suis exposé à la mort, je l'atteste, frères, par la gloire dont vous êtes pour moi le sujet, en Jésus Christ notre Seigneur.”*

Nous savons que quelques confessions ont les gents qui remplacent le mandataire pour les âmes qui sont passées, et ils font baptiser les morts. Ils utilisent ces écritures comme référence pour confirmer leur enseignement, qui est fausse doctrine. Si vous remarquez dans le verset 31 Paul dit 'chaque jour je suis exposé à la mort,' et oui, il était baptisé.

Quand nous venons de comprendre que nous étions crucifiés avec Christ, et puis nous sommes morts. Paul écrivait encore dans le livre de **Galates 2:20** *“J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi.”* Quand nous comprenons que nous avons été crucifiés avec Christ, nous sommes morts et il nous faut d'être enterrés. C'est pourquoi nous ne baptisons pas les morts. Vous ne pouvez pas enterrer quelqu'un qui est vivant.

Si l'homme ou la femme n'a pas cette compréhension, c'est inutile de les baptiser. Vous les ferez mouillés pour rien. Raison pour laquelle nous ne baptisons pas les enfants ou les bébés. Ils n'ont pas la connaissance de mortifier les actions de leur corps et meurt sans problème. Vous devrez attendre jusqu'à ce que l'enfant atteigne certain âge, pour qu'il soit à mesure de se comprendre et faire sa décision pour Jésus Christ et saura comment refuser les choses de ce monde. Quelqu'un peut demander, 'que penses-tu de l'âge? Quelqu'un se réfère à ceci comme l'âge de responsabilité.' Chercher un serviteur conduit par l'Esprit pour te conseiller et t'aider à faire une bonne décision. Je peux vous dire que j'avais refusé de baptiser quelques-uns de 20 ans, 30 ans, 40 ans etc. parce qu'ils n'étaient pas mort spirituellement, et dans un autre lieu, j'avais baptisé les jeunes de 12 ans d'âge.

Espérant, que ces pensées vous aideront à comprendre que si vous étiez baptisés pendant l'enfance avec les titres Père, Fils, et le Saint Esprit, vous devrez songer d'être baptisés au nom de notre Seigneur et Sauveur, Jésus

Christ.

Baptême du Sang (Feu)

Nous allons d'abord commencer avec une explication brève sur le sang et le feu. Si nous allons aux écritures dans **Joël 2:31** *“Le soleil se changera en ténèbres, Et la lune en sang, Avant l'arrivée du jour de l'ÉTERNEL, De ce jour grand et terrible.”* Quand la parole dit, ‘La lune changera au sang,’ nous le comprenons au feu. Dans plusieurs cas dans les écrits, vous verrez que le sang et le feu sont interchangeable.

Si nous retournons aux écritures maintenant, nous trouverons que Jésus avait fini le baptême du sang sur la croix de Calvaire. Nous savons que ce baptême signifie être enseveli ou émergé. Jésus était complètement couvert par la couronne d'épines sur Sa tête; Son dos l'existence a labouré comme un champ, les ongles et orteils, et le trouant sur Son côté. Encore, Il était complètement et totalement couvert du sang.

Nous sommes des vainqueurs avec Jésus à travers Son effusion du sang et avons été baptisés par Sa mort avec Lui à Calvaire. **Romains 6:3-5** *“Ignorez-vous que nous tous qui avons été baptisés en Jésus Christ, c'est en sa mort que nous avons été baptisés? Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous aussi nous marchions en nouveauté de vie. En effet, si nous sommes devenus une même plante avec lui par la conformité à sa mort, nous serons aussi par la conformité à sa mort.”* La parole déclare que nous avons été crucifiés avec Lui en Calvaire et ressuscité avec Lui. Dieu soit loué!

C'est ici que nous trouvons la vie éternelle en abondance. Jésus est la Porte, le Chemin, la Vérité et la Vie. Il n'y a point un autre chemin de la vie qu'en Lui. La parole nous apprend que le péché était venu dans le monde par un homme et a été aboli par un homme. **Romains 5:17** *“Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie par Jésus Christ lui seul.”*

1 Corinthiens 15:20-22 *“Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de ceux qui sont morts. Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est aussi par un homme qu'est venue la résurrection des morts. Et comme tous meurent en Adam, de même aussi tous revivront en Christ.”* Nous comprenons que le péché est entré dans le monde par la chute d'un homme dans le jardin, et nous a rendu tous victimes de mort. Jésus est venu abolir la mort et nous a fait vainqueurs de la vie. Le sang de Jésus n'était pas coulé pour le péché obstiné. Beaucoup pense que nous pouvons continuer à vivre une vie charnelle de péchée et juste implorer le sang de Jésus à notre vie obstinée. Ça c'est une grande erreur. La parole nous enseigne dans **Hébreux 6:4-6** *“Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au Saint Esprit, qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à venir, et qui sont tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentance, puisqu'ils crucifient pour leur part le Fils de Dieu et l'exposent à l'ignominie.”* Un autre verset pour le confirmer est dans **Hébreux 10:26-27** *“Car si nous péchons volontairement après avoir reçu la puissance de la vérité, il ne reste plus de sacrifice pour les péchés, mais une attente terrible du jugement et l'ardeur d'un feu qui dévorera les rebelles. Celui qui a violé la loi de Moïse meurt sans miséricorde, sur la déposition de deux ou trois témoins.”*

Le sang de Jésus a purifié nos péchés venu au monde par la chute de l'homme dans le jardin. Car tous ont péchés et sont privés de la gloire de Dieu. Beaucoup font erreurs, qu'ils peuvent continuer à commettre les péchés et implorer le sang de Jésus. Encore, c'est une grande erreur. Frères et Soeurs, nous sommes déjà dans une nouvelle alliance. Souvenez-vous, un à l'eau, un autre au sang, et l'autre à l'Esprit. Jetons un coup d'oeil sur quelques allégories et quelques types et ombres pour nous aider à comprendre avant que nous continuions dans le sujet de péché obstiné.

Si nous retournons en arrière au sujet de l'alliance de l'eau; cette alliance a été dérobée quand ils ont mangé de l'arbre au milieu du jardin. C'est à ce point dont nous voyons une autre alliance s'introduire. L'alliance du sang a été introduite quand le sang d'animal était versé pour couvrir Adam et Eve avec un veston de la peau. Ceci nous aide à comprendre pourquoi Dieu n'a pas accepté l'offrande de Caïn en donna les fruits de la terre (en se référant à l'eau). Avec le premier fruit de Caïn, vous penseriez qu'il aurait plaisir à Dieu, mais ce n'était pas. On peut se demander, “Pourquoi?” La réponse est que parce que l'alliance de l'eau était déjà dérobée. Abel a offert le sacrifice du sang qui était demandé, et Dieu l'accepta. Nous voyons que l'alliance de l'eau avait pris fin dans le jardin. La fin de cette alliance était bien montrée par le déluge au temps de Noé.

Nous comprenons maintenant cette nouvelle alliance était l'alliance du sang. Le sang était coulé dans l'Ancien Testament. Nous savons que les animaux étaient sacrifiés pour rouler derrière le péché. Nous trouvons la fin de l'alliance du sang quand Jésus Christ, le dernier sacrifice, était sacrifié et accepté. Jésus était crucifié sur la croix à Calvaire. Donc, nous savons qu'il y a une nouvelle alliance dans laquelle nous sommes entrés; c'est l'Esprit. Raison pour laquelle nous prions en Esprit, marcher en Esprit, et adorons Dieu en Esprit. Notre esprit humain a été déjà attrapé loin avec Christ; il est déjà caché loin par Lui. Par conséquent, j'ai expliqué tout ceci pour nous aider à comprendre ce qui est écrit dans Hébreux 10:26-27. Nous utilisons ces allégories pour faire comprendre pourquoi le sang coulé de Jésus Christ n'a pas couvert le péché obstiné.

Nous sommes entrés dans une nouvelle alliance. Juste comme l'offrande de Caïn n'était pas acceptée devant Dieu, parce qu'il y avait déjà une autre alliance établie. Je dis que le sang de Jésus était accepté et c'est le même sang qui nous a emportés dans une alliance éternelle avec Dieu, vie éternelle en Christ.

Nous sommes rempli par la puissance du Saint Esprit et nous ne pouvons pécher encore selon **1 Jean 3:9** "*Qui-conque est né de Dieu ne pratique pas le péché, parce que la semence de Dieu demeure en lui; et il ne peut pécher, parce qu'il est né de Dieu.*" C'est pourquoi nous n'offrons plus le sang. Amen! S'il vous plaît! Ne pensez que je suis entrain d'échapper le sang de Jésus. Vous ne pouvez jamais entrer dans l'alliance Spirituelle sans passer par le sang de Jésus. Ça peut prendre beaucoup de temps pour l'entrer en profondeur. J'essaie de le mettre simple et rester avec la notion de la doctrine du baptême. J'aime, comme Paul avait dit: Je voulais vous parler comme spirituels; - mais il est parvenu à dire qu'il leur a trouvé charnels. C'est pourquoi les choses de Dieu sont cachées à beaucoup des gens, à cause de l'aveuglement de leurs mentalités charnelles.

Nous continuerons avec quelques idées en regardant dans le monde naturel et comprendre le patron du monde physique ou sa forme. Regardons sur le baptême dans différente dimensions et différente puissance. En regardant sur le monde naturel, nous voyons que le monde était baptisé de l'eau par le déluge au temps de Noé. Alors, selon **2 Pierre 3:7** "*Tandis que par la même parole, les cieus et la terre d'à présent sont gardés et réservés pour le feu, pour le jour du jugement et de la ruine des hommes impies.*" La sanctification suivante sera par le feu quand la terre sera totalement consumée. **2 Pierre 3:10** "*Le jour du Seigneur viendra comme un voleur; en ce jour, les cieus passeront avec fracas, les éléments embrasés se dissoudront, et la terre avec les oeuvres qu'elle renferme sera consumée.*"

Toute la terre passera dans trois baptêmes. Elle a déjà été baptisée par l'eau; nous lisons ici qu'elle sera aussi baptisée par le feu. Nous savons qu'elle passera par la métamorphose, changement du terrestre au céleste, qui est le baptême spirituel de la terre naturelle ou la transfiguration de la terre. Si vous apprenez à voir; Dieu travaille toujours avec les plans. **Romains 1:20** "*En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'oeil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. Ils sont donc inexcusables.*" Nous sommes capables de voir le plan du monde invisible (esprit) par ce qui est vu (physiquement).

Par conséquent, nous savons ce monde physique, ou je peux dire les objets terrestre (corps), feront les même choses. Nous accomplissons le baptême de l'eau, du sang et de l'Esprit. Il y a le baptême de feu pour les élus de Dieu, et le baptême de feu pour les fils (enfants) de ce monde. Baptême de feu pour les élus de Dieu, et le baptême de feu pour les païens, ou les enfants de ce monde, sont différents. Le baptême pour les païens, ou les enfants de Satan, sera fait dans le lac de feu. Ils seront totalement submergés dans les flammes de l'Enfer. Ceci part avec les écrits dans Hébreux chapitre 10, où parle d'indignation ardente de Dieu. Maintenant, nous savons que l'indignation ardente de Dieu pour les enfants élus n'est pas d'être baptisée dans le lac de Feu, mais c'est d'être baptisé par le feu du Saint Esprit. Le Saint Esprit à nous, les élus de Dieu, c'est feu qui nous sanctifiât et nous purifiât.

Nous devons nous souvenir que le Saint-Esprit est l'Esprit qui est Jésus, c'est le même qui est l'Esprit du Père. Souvenez-vous que c'est l'Esprit du Père qui nous a châtiés, et le même Esprit nous conforte. Vous remarquerez que je pointe durement le rôle du Père. L'obligation du Père est d'enseigner, apprendre, protéger, discipliner et châtier. Dieu merci! Nous avons le Père céleste. Quand nous marchons dans les voies qui ne plaisent pas Dieu, Il nous châtiara par le feu du Saint Esprit. **Hébreux 12:5-9** "*Et vous avez oublié l'exhortation qui vous est adressée comme à des fils: Mon fils, et ne perds pas courage lorsqu'il te reprend; car le Seigneur châtie celui qu'il aime, et il frappe de la verge tous ceux qu'il reconnaît pour ses fils. Supportez le châtiment: c'est comme des fils que Dieu vous traite; car quel est le fils qu'un père*

ne châtie pas? Mais si vous êtes exempts du châtement auquel tous ont part, vous êtes donc des enfants illégitimes, et non des fils. D'ailleurs, puisque nos pères selon la chair nous ont châtiés, et que nous les avons respectés, ne devons nous pas à bien plus forte raison nous soumettre au Père des esprits, pour avoir la vie?"

Dieu châtie celui qu'Il aime. Il veut dire que si nous ne sommes pas châtiés, donc nous sommes des enfants laissés, ou nous n'avons pas le Père céleste. C'est pourquoi, Frères et Soeurs, nous devons accomplir la parole de Dieu. Il nous a envoyé son Esprit pour que nous recevions le pouvoir de devenir les enfants de Dieu. Il nous a donné le pouvoir de quitter le monde et être séparé de mondains. C'est pourquoi nous devons être remplis du Saint Esprit. Allons à notre prochain segment de l'enseignement, Baptême d'Esprit.

Baptême d'Esprit

Jean Baptiste dit: il y a quelqu'un qui vient après moi, lui a qui je ne suis pas digne d'ouvrir les cordons de ses souliers. Il est parvenu à dire que Jésus vous baptisera du Saint Esprit et le Feu. Je prie que vous puissiez comprendre ce que l'Esprit de Dieu dit sur ce sujet. Souvent les frères et amis Pentecôtistes ont leurs pensées sur le Baptême d'Esprit. Je me réjouis avec eux par leur compréhension, mais je voudrais creuser un peu plus profond sur ce sujet.

Jésus a dit que le retour du Père est proche, pour qu'Il puisse envoyer le Saint Esprit, le Consolateur. La promesse que Jésus avait promis est accomplie et continue à se manifester. Lisons **Actes 2:1-4** *"Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même lieu. Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d'un vent impétueux, et il remplit toute la maison où ils étaient assis. Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des autres, et se posèrent sur chacun d'eux. Et ils furent tous remplis du Saint Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer."* Clarifions quelque chose ici car beaucoup des gens utilisent les mêmes Ecritures comme leur fondation pour la fausse doctrine. Il y a des doctrines humaines et démoniaques qui sont mauvaises et interprètent male la parole. La Bible nous enseigne que la Parole n'est pas une interprétation privée.

Le baptême du Saint Esprit n'est pas toujours l'habilité de parler en langues, prophétiser, ou chasser les démons. Les païens, ou les enfants mondain, peuvent le faire mais ne seront pas remplis du Saint Esprit. Soyons ensemble maintenant, je ne suis pas contre les dons du Saint Esprit. La Bible déclare que l'homme sage écoute la fin de chose. **Matthieu 7:22-23** *"Plusieurs me diront en ce jour-la: Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par ton nom? N'avons-nous pas chassé des démons par ton nom? Et n'avons-nous pas fait beaucoup de miracles par ton nom? Alors je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai jamais reconnus, retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité."* Nous devons reconnaître que nous avons besoin de signes que de parler en langues, de prophétiser, ou la justification des manifestations de dons du Saint Esprit.

Les écritures nous enseignent que les dons et vocations sont sans repentance. Que je clarifie! La différence entre le don du Saint Esprit et les dons de l'Esprit. Le don du Saint Esprit viendra par la repentance, parce que c'est un don de la vie éternelle. Le don de l'Esprit vient sans repentance et tombe sur le juste et l'injuste. Je crois que si vous voulez la preuve de don du Saint Esprit, alors vous serez obligés de suivre l'exemple de quelqu'un qui marche dans l'obéissance de la parole de Dieu.

Jésus ordonna ses disciples d'aller et rester jusqu'à ce qu'ils recevront la puissance. Vous pouvez vous demander, «quelle puissance?» Etait-elle la puissance de parler en langues? Non! C'était la puissance de quitter le monde et être séparés avec les mondains. La puissance de vaincre pas seulement le monde, mais aussi le dieu de ce monde. La puissance d'être témoins. Amen!

Oui, nous avons vu dans la Bible que quand ils étaient remplis du Saint Esprit, ils parlaient en langues selon la conduite de l'Esprit de Dieu sur chacun. Je peux dire que beaucoup des gens qui reçoivent le don du Saint Esprit actuellement parlent en langues. Cela ne signifie pas que nous avons le droit de parler en langues comme signes initiaux du Saint Esprit. Il parle aussi qu'ils étaient comme des ivres dans la matinée. Il y avait aussi des mêmes langues fendues de feu sur leurs têtes. Il parle aussi d'un grand tourbillon. Lequel de ceux-ci voulez-vous utiliser comme évidence? Jésus a dit, allez et attendez jusqu'à ce que vous serez remplis de la puissance. Il n'a pas dit jusqu'à ce que vous parliez en langues. Je peux dire que j'ai vu les gens qui n'ont pas l'Esprit de Dieu parlent en langues, et servir avec les dons comme celui de guérison, miracles, et parole de connaissance, etc. Il faut que nous soyons prudents quand nous enseignons l'évidence initiale de don du Saint Esprit sur le sujet de parler en langues.

Mon intention est que vous voyez les dangers d'apprendre que les évidences d'être rempli du Saint-Esprit c'est de parler en langues. Je ne suis pas contre les dons de l'Esprit. Lisons dans **1 Corinthiens 14:5** *"Je désire que vous parliez tous en langues, mais encore plus que vous prophétisiez. Celui qui prophétise est plus grand que celui qui parle en langues, à moins que ce dernier n'interprète, pour que l'église en reçoive de l'édification."*

La prophétie est la plus désirable ou grand don que de parler en langues. Si parler en langue c'est le Saint Esprit, c'est-à-dire que prophétie est plus grande que le Saint Esprit, et connaissons plus que cela! Comment pourrait être n'importe quoi plus désirable ou plus grand que Saint-Esprit? Alors, nous ne pouvons dire le don de parler en langue comme signe du Saint Esprit.

Il faut que nous comprenions que les dons ne sont pas l'évidence de vie remplie de l'Esprit. Nous nous attachons à la déception satanique quand nous croyons en cela. La Bible dit que la pluie tombe aux justes et aux injustes, sur le blé et les herbes. Il est écrit dans **Joël 2:28** *"Après cela, je reprendrai de mon esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, vos vieillards auront des songes, Et vos jeunes gens des visions."* Voyez-vous-là! Il dit qu'il reprendra Son Esprit sur toute chair. Il n'a pas dit que sur Ses enfants seulement, ou Ses élus, il a dit à toute chair.

Je pourrais dire comme Paul a dit, je parle probablement en langues que chacun de vous, mais je ne peux pas enseigner que c'est l'évidence du Saint Esprit. Des années passées que j'ai témoigné beaucoup de gens qui ont reçus l'Esprit de Dieu, mais ne reçoivent le don de parler en langues. Ils ont été vexé par la doctrine de la manifestation du Saint Esprit, quelques-uns ont été faits naufrage même parce selon leur foi, ils leur étaient apprises qu'ils n'avaient pas l'Esprit de Dieu. Enseignons les gens de chercher le désir du Saint Esprit et les dons de l'Esprit.

La Bible dit dans **1 Corinthiens 14:22** *"Par conséquent, les langages sont un signe, non pour les croyants, mais pour les non-croyants; la prophétie, au contraire, est un signe, non pour les non-croyants, mais pour les croyants."* Langues sont un signe pour les non-croyants. On n'a pas dit que c'était pour les croyants ou les Chrétiens. C'est pourquoi la Bible dit qu'Il a peur de vous qui cherche après le signe. Je pourrais demander pourquoi l'église de ce monde ou les Chrétiens disent que les langues sont un signe ou évidences de don du Saint-Esprit.

J'ai témoigné hommes et femmes de la sorte qui vivaient une vie de péchés et désiraient les choses charnelles de ce monde, mais ils étaient sous la doctrine que langues sont évidences du Saint Esprit.

Quand ils sont venu et la pluie tomba sur les justes et les injustes, ils sentaient la pluie et parla en langues et prophétisa. Parce qu'ils croient que parler en langue est la preuve de la manifestation du Saint Esprit, ils se sentaient justifier et pensa que Dieu leur a accordé Son esprit quand ils vivaient la vie obstinée du péché. C'est pourquoi je dis que cet enseignement sur la doctrine est très dangereux. Ça aide les gens à croire le mensonge et périssent.

Nous devons être prudent en enseignant les gens qui sont sauvés le don du Saint Esprit. On dit dans **Romains 8:9** *"Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne lui appartient pas."* Sans Son Esprit vous êtes rien en Lui. Comment est-ce qu'Il pourrait dire que personne n'est de Lui, alors que vous avez été nés de nouveau? Il faut avoir l'Esprit de Dieu pour être sauvé. Souvent les églises de ce monde considèrent la réception de l'Esprit de Dieu comme un don séparé du salut. Nous savons que quand nous recevons le salut, en même temps nous recevons l'Esprit de Jésus, amen! Cela le Saint Esprit.

Frères et Soeurs, les dons de Dieu sont à exercer. Prier pour que Dieu vous envoie les dons de la sagesse et de discernement, donc vous pouvez essayer l'esprit selon ce que vous aviez lis dans ces enseignements et voir ce qui est de Dieu. Beaucoup de grands hommes de Dieu doivent faire des changements et des ajustements à leur compréhension du Sainte Ecriture comme ils ont grandi dans la grâce et connaissance de Dieu. Peut être que vous êtes l'un de ceux que la Bible dit dans **1 Corinthiens 8:1-3** *"Pour ce qui concerne les viandes sacrifiées aux idoles, nous savons que nous avons tous la connaissance. La connaissance enfle, mais la charité édifie. Si quelqu'un croit savoir quelque chose, il n'a pas encore connu comme il faut connaître. Mais si quelqu'un aime Dieu, celui-là est connu de lui."* J'espère et sais que vous n'êtes pas l'un (e) qui pense connaître les choses alors qu'il ne sait rien. Amen! J'essaie de vous aider à perfectionner votre doctrine. Prier et demander Dieu d'enlever l'orgueil pour que vous soyez capable de s'examiner comme la Parole nous recommande de faire et voir si vous êtes dans la foi. Mes intentions sont de vous défier dans

les Saintes Ecritures et dans la doctrine. La Bible déclare que s'il enseigne ou prêche une autre doctrine que celle Jésus n'a pas prêchée, laissez-les être maudit.

Je sais que vous voulez être correct en doctrine. Considérer bien, parler à Dieu, Il vous aidera à savoir toute la vérité. Encore, je n'essaie pas de vous faire venir à une nouvelle doctrine. Celle-ci n'est ni doctrine d'Unité, ni doctrine de la trinité. Celle-ci est la doctrine de Jésus Christ. Je ne suis pas contre la trinité ou l'Unité, mais elles ont vérités bibliques et erreurs dans leurs doctrines. Je ne suis pas appelé pour défendre soit l'un (e) d'eux. Je suis appelé pour défendre la parole de Dieu. Ce court enseignement peut mettre la vraie différence dans ta vie. Ceci vous aidera d'enlever l'aveuglement des yeux spirituel pour que vous puissiez bien voir quand le bien arrive. Suivez le Seigneur! Il ne vous quittera jamais ni oubliera. Je vous remercie de prendre le temps de lire ceci. J'ai fait une tentative de garder et de faire les choses simple et court sur sa matière. Nous n'avons pas même grattée la surface de cet objet. Prier pour que Dieu vous aide à comprendre. Soyez prudent en décidant, mais si vous le rejetez, ça peut être la Parole de tout puissant Dieu que vous rejetez.

Vous pouvez être comme le grand Apôtre Paul, qui pensait être juste quand il persécutait les églises. Il y'a des années, que j'ai témoigné beaucoup de travaux qui ont paru être de Dieu, viennent à une fin après avoir repoussé les doctrines sur baptême. Nous devons accomplir les trois moyens de baptêmes. L'un est celui du corps, l'autre de l'âme, et l'autre de l'esprit. Ou nous pouvons dire de l'eau, sang et esprit. Pardon! Je vous demanderais encore de considérer cet enseignement. Si vous lisez ceci et n'avez pas la communion fraternelle de l'église, je vous prierais de trouver une bonne église qui enseigne la Parole de Dieu et prêche toute la Bible entière. Dieu vous aidera et conduira dans la vérité. Contacter nous, nous serons content de vous écouter. Écrire nous si vous avez des questions. Nous allons prier et faire le possible pour vous aider à croître dans la grâce et connaissance de notre Seigneur Jésus Christ.

Le vôtre en Christ Jésus,
Pasteur Rob Coones